



Pablo Carreño, en su partido ante Ramos. ATP

Carreño recupera su mejor versión

TENIS

Carreño, que se medirá a Schwartzman en cuartos, ganó en Bastad a Ramos después de casi tres horas de partido y suma su 250 triunfo ATP

J. L. CALLEJA

GIJÓN. Pablo Carreño suma y sigue. El tenista gijonés, que ayer alcanzó su victoria número 250 en el Circuito ATP, parece que recupera su mejor versión en este torneo de tierra batida de Bastad, en el que está ofreciendo un excelente nivel de juego después de imponerse en el duelo español de la jornada, correspondiente a los octavos de final, al catalán Albert Ramos, por un apretado resultado de 4-6, 7-6 (5) y 7-5, en casi tres horas de una intensa lucha. El 'raqueta' asturiano se jugará mañana el pase a semifinales ante el argentino Diego Schwartzman, que derrotó con facilidad al sueco Elias Ylmer, por 7-6 y 6-3.

El choque hispano del día resultó muy igualado en todo momento. Sin embargo, fue el zurdo de Barcelona, número 38 del ranking mundial ATP, el que golpeó primero. El equilibrio fue máximo hasta que Carreño perdió el saque en el sexto juego (4-2), aunque no tiró la toalla al recuperarlo posteriormente (5-4). Sin embargo, Ramos se aprovechó de la poca concentración del gijonés para arrebatarle el servicio y cerrar el set en 43 minutos.

En el segundo, en el tramo inicial, ambos jugadores mantuvieron el saque con buenos golpes desde el fondo de la pista. Pero en el quinto juego, el tenista forjado en el Grupo Covadonga se lo qui-

tó al catalán (4-2) y cobró una ligera ventaja. Sin embargo, el partido se igualó de nuevo para irse a continuación al desempate (6-6), fase del partido en la que los golpes del gijonés fueron mucho más certeros para doblegar al barcelonés, por 7-5 en una hora y cuatro minutos de juego.

Con la confianza de ganar la segunda manga, el asturiano se impuso con facilidad en los dos primeros juegos (2-0). En el último de ambos, le robó el servicio a Ramos, que reaccionó arrebatándose posteriormente al gijonés (2-2). El intercambio de golpes se sucedió después y se llegó a una gran igualdad en el encuentro (5-5). Pero Carreño, que el pasado martes cumplió 31 años, resurgió en los puntos finales con golpes ganadores que no fue capaz de contrarrestar su adversario y se adjudicó el set en una hora...

Victoria en dobles

En la modalidad de dobles, el gijonés, que forma pareja con el portugués Joao Sousa, venció en dieciseisavos de final al ruso Aslan Karatsev y al austriaco Philipp Oswald, por 7-6 (3) y 7-6 (5), en un partido muy igualado que se resolvió en dos 'tie break'. En cuartos, Carreño y Sousa se enfrentarán hoy a los italianos Simone Bolelli y Fabio Fognini.

Por su parte, el noruego Casper Ruud, número uno del torneo sueco y cinco del mundo, doblegó al argentino Francisco Cerúndolo, por 6-4, 3-6 y 5-7. El destacado jugador nórdico es el rival más complicado que tiene Carreño en la parte superior del cuadro.

Por otra parte, en el Torneo WTA de Lausana, la española Cristina Bucsa venció a la francesa Kristina Mladenovic, por 6-4, 7-6 (3).

EN BREVE

PESCA

El Sella alcanza el medio centenar de capturas

J. L. C. El Sella alcanza las cincuenta capturas a falta de la jornada de mañana, en la que se echará el cierre a la campaña de pesca con muerte en los ríos asturianos. Los salmones corrieron a cargo de Javier Gutiérrez, de Arriendas (2,310 kilos, El Alisu) e Iván Alonso, de Cangas de Onís (3,1, Rozaones). El Narcea se mantiene en 307 ejemplares, el Esva en 6, el Cares en 27 y en el Eo en 18. El total de la temporada asciende a 408 salmones.

VOLEIBOL

Cristina Llorens confía en estar en el Preuropeo

J. L. C. Cristina Llorens confía en estar en el Preuropeo tras quedar cuarta en los Juegos del Mediterráneo con la Selección Española. La jugadora gijonesa ha sido convocada de nuevo por el seleccionador femenino, Pascual Saurín, para jugar dos partidos amistosos en Galicia los días 6 y 7 de agosto contra Hungría y otros dos encuentros amistosos en Suiza los días 13 y 14 de agosto, previos a su debut en la competición continental el 20 de agosto en Dinamarca, cita para la que Saurín prescindirá de tres jugadoras de la lista inicial de 17.

PIRAGÜISMO

Los asturianos se juegan el Europeo y el Mundial

J. L. C. El embalse de Trasona será sede hoy de un control selectivo para las competiciones internacionales que se disputarán este verano: el Campeonato de Europa y el Mundial. El grupista Juan Oriyés y el riosellano Peelayo Roza pelearán por una plaza en K-2 500 para ambas competiciones y el parragués Pedro Vázquez y Javi López se la jugará para el K-1 1.000 metros. Por su parte, Miriam Vega y Carla Corral ya están clasificadas para el Europeo en el K-4 español, al igual que Sara Ouzande en el K-4 que paleará en el Mundial.



España, eliminada en cuartos en su Mundial

La Selección Española de hockey hierba, que capitanea la gijonesa María López, cayó eliminada en los cuartos de final del Campeonato del Mundo, que se disputa en Tarrasa, tras perder anoche frente a Australia por 2-0. De esta forma, el equipo nacional femenino termina entre los ocho primeros clasificados del torneo.

El técnico gijonés Rodri Llordén deja el Vetusta para irse al Palencia

BALONMANO

El entrenador asturiano cambia la categoría masculina por la femenina

J. L. C.

GIJÓN. Rodrigo Llordén se desvinculó del Auto Center Vetusta de la Primera División masculina para irse al Palencia de la Primera División femenina. El en-

trenador gijonés ya se había comprometido con el equipo ovetense el pasado mes de junio. Sin embargo, al no poder garantizar finalmente el acuerdo económico la entidad carbayona, Llordén rechazó la propuesta y recibió la oferta del club palentino, con el que llegó a un acuerdo para la próxima campaña.

El preparador gijonés tuvo una destacada actuación el curso pasado en el Auto Center

Vetusta, recién ascendido a la categoría, que se convirtió en el equipo revelación de la Primera masculina. El conjunto ovetense se mantuvo en la parte alta de la tabla la mayor parte de la temporada para terminar séptimo clasificado.

Llordén, el último de los jóvenes técnicos asturianos que ha entrenado equipos de fuera del Principado, dirigió con éxito al Balonmano Gijón, con el que logró la permanencia con un equipo muy renovado, para luego dejar en plaza de ascenso al Balonmano Soria masculino.

Con respecto al nuevo proyecto del Palencia, Llordén se muestra ilusionado «porque a medio plazo el objetivo será devolver al equipo a la División de Honor Plata femenina».



Rodri Llordén